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Инициатива  
дает результат 
Евгений Куйвашев нацелил правительство на активизацию работы 
по привлечению федеральных средств на проекты развития Среднего Урала

Благодаря усилиям Евгения Куйвашева Свердловская область является одним из лидеров по привлечению средств 
федерального бюджета  для реализации социальных и инфраструктурных проектов
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 Сергей РЫБАКОВ 

Губернатор Евгений 
КУЙВАШЕВ поручил членам 
правительства Свердловской 
области детально проработать 
все заявки на привлечение 
средств из федерального 
бюджета на период 
до 2026 года. Для повышения 
эффективности этой работы 
к ней, по мнению главы 
региона, необходимо активнее 
привлекать депутатский 
корпус. В минувшем году 
на развитие экономики 
и социальной сферы региона 
из бюджета федерации 
привлечено свыше 
68 миллиардов рублей.

– Считаю необходимым 
обеспечить самое широкое уча-
стие Свердловской области 
в  госпрограммах и инициати-
вах. Прошу самым вниматель-
ным образом отнестись к зая-
вочным кампаниям по привле-
чению средств федерального 
бюджета в плановом периоде 
до 2026 года. Все заявки долж-
ны быть обоснованными, про-
работанными и своевремен-
ными, – подчеркнул Евгений 
 Куйвашев.

>2,3 миллиарда 
рублей 

будет выделено в этом 
году на предоставление 
свердловчанам субсидий 
на оплату жилого помещения 
и коммунальных услуг

Отметим, что в области 
принят новый региональный 
стандарт стоимости жилищно-
коммунальных услуг. 
В документе предусмотрено 
увеличение размера субсидии 
на оплату услуг ЖКХ на 1-4% 
в зависимости от действующих 
коммунальных тарифов каждого 
муниципального образования. 
Субсидию, средний размер 
которой составляет свыше 
1,5 тысячи рублей в месяц, 
получают около 93 тысяч семей.

Порядка 1 млрд 
рублей

составляет объем инвестиций 
в строительство нового 
завода по выпуску прутков, 
колец и слитков из титана 
на площадке «Верхняя Салда» 
особой экономической зоны 
«Титановая долина»

Предприятие площадью свыше 
пяти тысяч квадратных метров 
построит Исетский кузнечно-
механический завод (ИКМЗ) 
к 2026 году. На предприятии 
будет создано 115 новых 
рабочих мест. Потребителями 
продукции создаваемого 
предприятия будут ведущие 
промышленные предприятия 
Российской Федерации.

Наши «Лидеры России»
Четверо свердловчан вошли в число победителей главного управленческого конкурса страны

Михаил БАТУРИН

По итогам пятого  
сезона федерального 
конкурса «Лидеры 
России» четверо 
жителей Свердловской 
области вошли в сотню 
молодых руководителей, 
которые получат 
гранты и возможность 
стажироваться у ведущих 
управленцев страны.

Конкурс «Лидеры России», 
инициированный Президентом 
Владимиром Путиным, – флаг-
манский проект АНО «Россия – 
страна возможностей». 

– Заявки подали 160 тысяч 
человек, конкурс был порядка 
500 человек на место. Но вы стали 
лучшими и доказали свое лидер-
ство, воспользовавшись возмож-
ностью, которую предоставил 
Президент России Владимир Пу-
тин. Он запустил кадровую плат-

форму, через которую может ре-
ализоваться каждый человек. Вы 
вливаетесь в достаточно боль-
шую мощную семью «Лидеров 
России», где много руководите-
лей самого высокого уровня, – за-
явил первый заместитель руко-
водителя администрации Прези-
дента РФ Сергей Кириенко.

Условием прохождения ре-
гионального этапа конкурса ста-
ло решение кейса, предложен-
ного губернатором Евгением 

 Куйвашевым. Свердловчанам 
была поставлена задача разра-
ботать план привлечения инве-
стиций в малые города и отда-
ленные территории нашего ре-
гиона. Решение должно было со-
держать конкретные механиз-
мы и инструменты привлечения 
инвестиций, которые дадут наи-
больший экономический эф-
фект. С заданием успешно спра-
вились 10 человек, которые пред-
ставили регион в финале. Но в 

число победителей вошли лишь 
четверо: академический дирек-
тор ООО «Нетология» Ольга 
Лаврентьева, финансовый ди-
ректор АО «Эйрбург»  Сергей Ма-
таласов, заместитель директо-
ра дивизиона пилотируемой 
авиации по закупкам и логисти-
ке АО  «Уральский завод граж-
данской авиации» Дмитрий Па-
нин и генеральный директор 
ООО «СТА» Лев Репин.
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Губернатор отметил, за по-
следние годы в регионе удалось 
сформировать комплексный 
подход по привлечению инве-
стиций в экономику и социаль-
ную сферу. В том числе, обеспе-
чить участие в государственных, 
федеральных, целевых и адрес-
ных инвестиционных програм-
мах и проектах. 

В прошлом году на разви-
тие экономики и социальной 
сферы региона из федерально-
го бюджета привлечено свыше 
68  миллиардов рублей. Из них 
более 33 миллиардов рублей по-
ступило из федерального бюд-
жета на реализацию государ-
ственных программ. Это позво-

лило системно и последователь-
но решать вопросы социальной 
поддержки, развивать здраво-
охранение, образование, совер-
шенствовать дорожно-транс-
портную инфраструктуру, по-
вышать качество и безопас ность 
перевозок, улучшать жилищ-
ные условия, модернизировать 
систему ЖКХ. 

Еще свыше 35 миллиардов 
рублей Свердловская область 
привлекла из федерального 
бюджета в 2023 году, исполь-
зуя дополнительные механиз-
мы. Так, федеральная комиссия 
удовлетворила заявки  Евгения 
Куйвашева на получение ин-
фраструктурных бюджетных 
кредитов на реализацию круп-
ных капиталоемких проек-

тов по развитию социальной 
и  коммунальной инфраструк-
туры.

С участием федерального со-
финансирования в микрорай-
оне Солнечный Екатеринбур-
га строится Губернаторский ли-
цей на 1,2 тысячи мест. Завер-
шается строительство поликли-
ники в Академическом районе. 
Сдан коллектор в планировоч-
ном районе ВИЗ Правобереж-
ный, построено несколько но-
вых улиц в районах Новоколь-
цовский, Академический, Сол-
нечный, также реализованы 
другие проекты.

Через Фонд развития терри-
тории свыше 3,8 миллиарда ру-
блей из федерального бюдже-
та в 2023 году привлечено на пе-

реселение из аварийного жилья 
и на замену лифтов.

Также привлечено финан-
сирование на модернизацию 
систем коммунальной инфра-
структуры, на строительство 
и  реконструкцию муниципаль-
ных организаций культуры, ре-
монт дорог и обновление авто-
парка.

Свыше 12 миллиардов ру-
блей Свердловская область при-
влекла из федерального бюдже-
та на развитие промышленно-
сти, в том числе в виде льготных 
займов предприятиям, субси-
дий производителям и научным 
центрам, грантов научным и об-
разовательным организациям.

Благодаря средствам, привлеченным из федерального бюджета в виде инфраструктурного бюджетного кредита, в микрорайоне Солнечный построен 
Уральский губернаторский лицей
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Салман ГИНАЗОВ

Уполномоченный по правам 
человека в регионе Татьяна 
МЕРЗЛЯКОВА приняла 
участие в мероприятиях 
в память о жертвах 
депортации времен Великой 
Отечественной войны, 
которые прошли в Духовном 
управлении мусульман 
Свердловской области 
(«Центральный муфтият», 
ДУМСО). Организаторами 
выступили полномочные 
представительства 
Республики Ингушетии 
и Главы Чечни 
в Свердловской области 
при поддержке ДУМСО. 
Среди участников – 
представители 
общественных организаций 
и национальных 
объединений Среднего Урала. 

Тотальная депортация на-
родов – одна из форм сталин-
ских репрессий. Ровно 80 лет на-
зад, 23 февраля 1944 года, были 
массово депортированы около 
500  тысяч чеченцев и ингушей, 
чуть позже – балкарцы и крым-
ские татары. Ранее депорта-
ции подверглись карачаевцы, 
калмыки и русские немцы. Все 
эти народы жили на террито-
рии России и лишились сво-
их нацио нальных автономий. 
В той или иной мере репрессии 
коснулись и представителей 
других национальностей. Об-
щее число жертв депортации, 
по разным оценкам, составило 
порядка 2,5 миллиона человек. 

– Практика депортаций наро-
дов осуждена достаточно жест-
ко. Есть государственная кон-
цепция об увековечении памя-
ти жертв политических репрес-
сий. Ее формула написана на па-

мятнике жертвам политических 
репрессий «Стена скорби» в Мо-
скве: «Знать. Помнить. Осудить. 
Простить». На открытии памят-
ника в октябре 2017 года об этом 
говорил наш Президент Влади-
мир Путин. Он подчеркнул, что 
репрессии оцениваются чет-
ко и однозначно, а сама память 
и четкость позиции в отноше-
нии этих мрачных событий слу-
жат мощным предостережени-
ем к их повторению. И сейчас мы 
все стараемся, чтобы все народы, 
которые живут на нашей земле, 
были поняты. Ведь без понима-
ния того, что мы живем вместе 
столько веков, мы не можем ид-
ти дальше,  – сказала в своем об-
ращении перед коллективной 
молитвой Татьяна Мерзлякова.

Полномочные представи-
тели Республики Ингушетии и 
Чеченской Республики в Сверд-
ловской области Куреш Аушев 

и Беслан Тамаев в своих высту-
плениях отметили, что Сред-
ний Урал, славный традициями 
дружбы народов, для многих 
стал на многие годы родным 
домом. Они поблагодарили гу-
бернатора Евгения  Куйвашева 
и председателя Заксобрания 
Людмилу Бабушкину за боль-
шой вклад в укрепление межна-
циональных отношений в ре-
гионе. О необходимости помо-
гать власти в сохранении это-
го курса высказались председа-
тель Духовного управления му-
сульман Свердловской обла-
сти («Центральный муфтият») 
муфтий Абдуль-Куддус Ашарин 
и представитель правительства 
Республики Дагестан в Сверд-
ловской области Гаджи Абдул-
каримов. 

Подробнее читайте  
на сайте облгазета.рф

«Знать. Помнить. Осудить. Простить».
В Свердловской области почтили память жертв депортации военных лет 

ПОЗДРАВЛЕНИЯ

РЕГИОН

Инициатива дает 
результат 

ДНИ РОЖДЕНИЯ

28 февраля

Андрей МАТВЕЕВ

Глава городского округа 
Нижняя Салда

Вера ПОТАПОВА

Председатель думы 
Сладковского сельского 
поселения

Наталья ТЕМЕРЕВА

Председатель думы 
Малышевского  
городского округа

1 марта

Сахават АЛЫШОВ

Председатель думы 
Махнёвского  
муниципального  
образования

2 марта

Сергей НИКОНОВ

Председатель 
комитета по экологии, 
природопользованию 
и охране окружающей среды 
Законодательного Собрания 
Свердловской области

4 марта

Иван ЗЕРНОВ

Председатель думы 
городского округа 
Верхняя Пышма

ИСТОРИЧЕСКИЕ ДАТЫ 
СВЕРДЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ  

27 февраля

100 лет со дня районирования 
Уральской области  
(образовано большинство 
современных районов 
Свердловской области)

3 марта

75 лет со дня открытия 
Уральского политехнического 
колледжа

При подготовке  
использована информация 
Управления архивами 
Свердловской области
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В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ – 

ЗДОРОВЬЕ ЧЕЛОВЕКА

В Свердловской области уcпешно реализуются семь региональных проектов в области медицины

Национальный проект 
«Здравоохранение» реализуется 
в России с 2019 года. В рамках 
региональной составляющей 
этого нацпроекта 
в Свердловской области, 
по решению губернатора 
Евгения КУЙВАШЕВА, 
реализуются несколько 
проектов по направлениям 
деятельности медицинских 
учреждений. Среди них: 
«Развитие системы оказания 
первичной медико-санитарной 
помощи», «Борьба с сердечно-
сосудистыми заболеваниями», 
«Борьба с онкологическими 
заболеваниями», «Развитие 
детского здравоохранения», 
«Обеспечение медицинских 
организаций системы 
здравоохранения 
квалифицированными 
кадрами» и другие. Задачи 
проектов – обеспечение охвата 
жителей профилактическими 
медосмотрами не реже 
одного раза в год, снижение 
смертности от болезней 
системы кровообращения 
и от новообразований. 
Подробнее о ходе реализации 
нацпроекта «Здравоохранение» 
на Среднем Урале 
в интервью «ОГ» рассказал 
министр здравоохранения 
Свердловской области  
Андрей КАРЛОВ.

– Андрей Александрович, 
какие перемены в свердлов-
ской медицине происходят 
благодаря нацпроекту «Здра-
воохранение»?

– Национальный проект 
«Здравоохранение», который 
инициировал Президент Рос-
сии Владимир Путин, – это бес-
прецедентно масштабная про-
грамма преобразования меди-
цины в нашей стране. Для по-
нимания, только в 2023 году фи-
нансирование по этому направ-
лению в нашем регионе соста-
вило 4,4 миллиарда рублей. Это 
очень серьезные инвестиции, 
которые помогают повышать 
качество медицинской помо-
щи, развивать инфраструкту-
ру мед учреждений на всех уров-
нях, во всех уголках региона.

Смыслом таких глобальных 
преобразований является че-
ловек, его здоровье и долгая ак-
тивная жизнь. Именно поэто-
му мы сосредоточили основные 
усилия на увеличении охва-
та свердловчан профилактиче-
скими мед осмотрами, диспан-
серизацией, в том числе углу-
бленной. Активно проводятся 
популярные у сельчан выезды 
проекта «Добро в село» – пер-
вый в 2024 году автопоезд здо-
ровья помог проверить здоро-
вье 127 жителям поселка Кедро-
вое. 

Работающих уральцев ком-
плексно обследуем на рабочих 
местах – в этом помогает реги-
ональный проект «Добро на 
предприятие», который старто-
вал осенью 2022 года по иници-
ативе минздрава.

По-прежнему востребова-
ны выездные акции в торговых 
центрах, которые не только по-
зволяют быстро и с комфортом 
проверить состояние здоровья в 
перерывах между шопингом и 
развлекательной программой, 
но и дают массу полезной ин-
формации о здоровом образе 
жизни. Центр общественного 
здоровья и медицинской про-
филактики каждый раз орга-
низует необычные фотозоны, 
консультации востребованных 
специалистов, чтобы привлечь 
к диспансеризации максимум 
посетителей ТРЦ. И это работа-
ет – например, наш замечатель-
ный Мойдодыр, гигантские ма-
кеты легких и кишечника стали 
популярными персонажами со-
циальных сетей по всей стране. 
Люди оценили креатив, значит, 
мы на верном пути.

Новым эффективным ин-
струментом стали массовые 
онко скрининги, совмещенные 
с диспансеризацией. К слову, 
принято решение расширить 
программу диспансеризации на 
региональном уровне.

– Насколько успешно реа-
лизуется в нашем регионе про-
грамма модернизации первич-
ного звена здравоохранения?

– Давайте посмотрим на этот 
вопрос глазами обычного чело-
века. Куда чаще всего мы обра-
щаемся за медицинской помо-
щью? Правильно, в поликлини-
ку. Где жители села могут быстро 
и удобно пройти осмотр при не-
домогании, сделать прививку? 
Да, в фельдшерско-акушерском 
пункте. Все это и многое другое 
входит в программу модерниза-
ции первичного звена.

В Свердловской области с 
2021 года, когда программа на-
чала действовать, и по 2023 год 
включительно выполнены ра-
боты по капитальным ремон-
там 337 объектов медицинских 
учреждений на общую сумму 
4,6 миллиарда рублей. Установ-
лены 67 фельдшерско-акушер-
ских пунктов и шесть зданий 
общих врачебных практик – 
расходы на эти цели составили 
613 миллионов рублей.

Продолжение на стр. IV 
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Кроме того, только в про
шлом году приобретены 
129 автомобилей для служ
бы не отложной помощи мед
учреждений в различных горо
дах региона и сельской местно
сти, установлены 32 здания мо
дульных ФАПов и общих врачеб
ных практик. В 2024 году мы про
должаем обновлять автопарк 
больниц: в январе 41 автомо
биль передан представителям 
учреждений здраво охранения в 
разных уголках региона, транс
порт уже встал в строй и помога
ет сохранять здоровье уральцев.

Капитально обновлены или 
еще обновляются 24 структур
ных подразделения больниц. 
Завершены работы по 16 объ
ектам, продолжаются ремонты 
в Сысерти, Среднеуральске, Се
вероуральске, Асбесте, Волчан
ске, поселке Малышева, Горно
уральске. Знаю, что жители с не
терпением ждут ввода этих объ
ектов в эксплуатацию и уверен, 
что они не разочаруются, полу
чив взамен старых, ветхих зда
ний – поликлиники, которые со
ответствуют высоким современ
ным стандартам и работают в 
соответствии с принципом «бе
режливых технологий», то есть 
максимально удобно для людей.

– Продолжится ли раз
витие инфраструктуры мед
учреждений?

– Да, в текущем году плани
руемое финансирование про
граммы составит 3,2 миллиар
да рублей. Важным направлени
ем работы в 20232025 годах ста
нет строительство семи поли
клиник – в Екатеринбурге, Берё
зовском, Серове, Артёмовском, 
Реже, Арамиле и одной амбула
тории, которая откроет свои две
ри для жителей поселка Верхние 
Серги.

Кроме того, капремонт в 
2024 году позволит обновить 27 
зданий медицинских учрежде
ний региона, в числе которых 
поликлиника поселка Рефтин
ского. Это обеспечит снижение 
процента ветхих и аварийных 
зданий, который мы поэтапно 
приближаем к минимальной 
отметке: в январе 2022 года он 
составлял 21,4%, в декабре 2022 
года – 13,4%, в декабре 2023 года 
– 9,5%. Скажу честно, это очень 
хорошая динамика. И заявле
ние Президента России о прод
лении программы модерниза
ции первичного звена дает уве
ренность, что поэтапно мы от
ремонтируем все больницы.

– Позволяет ли нацпро
ект «Здравоохранение» расши
рять парк оборудования мед
учреждений?

– Безусловно. Я все реже 
вспоминаю те времена, когда 
компьютерные томографы в 
больницах региона можно бы
ло пересчитать по пальцам од
ной руки, а МРТ был только в 
Екатеринбурге.

С 2021 года по 2023 год при
обретены 3,2 тысячи единиц 
оборудования на общую сумму 
почти 5 миллиардов рублей по 
программе модернизации пер
вичного звена здравоохране
ния. В 2023 году для больниц за
куплено шесть аппаратов МРТ, 
шесть КТ, 22 флюорографа и 10 
цифровых маммографов. Это 
колоссальный шаг вперед в раз
витии диагностической служ
бы региона, ведь теперь «тяже
лое» оборудование есть во всех 
управленческих округах Сверд
ловской области.

– Не теряет актуальности во
прос кадров, которые жизнен
но необходимы системе здра
воохранения. Есть какието но
вые решения в этой плоскости?

– Да, губернатор Евгений 
Куйвашев утвердил комплекс
ную программу Свердловской 
области по обеспечению меди
цинских организаций квали
фицированными кадрами на 
20232025 годы. Ее цель – при
влечение в здравоохранение 4 
076 специалистов, из них 1 587 
врачей и 2  489 средних меди
цинских работников. Задача 
непростая, для ее решения тре
буется время, ведь подготовка 
медика, как вы понимаете, за
нимает 68 лет. Это много.

Наши надежды во многом 
связаны с целевиками: в 2023 
году завершил целевое обуче
ние 471 врач, в 2024 году выпу
стятся 589 человек, в 2025 году – 
657 специалистов. Что касается 
среднего медицинского персо
нала, завершающего обучение 
за счет средств областного бюд
жета, то в 2023 году выпущены 
1 422 человека, в 2024 году ко
личество вырастет до 1 666 че
ловек, в 2025 году – 3 100 чело
век.

Ежегодно расширяется 

перечень мер социальной 

поддержки медиков.  

В 2023 году увеличено 

количество получателей 

выплат по программе 

«Земский доктор»  

до 178 человек  

и получателей 

подъемных за счет 

средств областного 

бюджета. 

Также со второго полугодия 
2023 года выросла компенса
ция аренды жилья медработни
кам до 10 тысяч рублей в месяц.

– Высокий уровень меди
цины в Свердловской области 
создает предпосылки для раз
вития экспорта медицинских 
услуг. Какое количество ино
странных граждан получили у 
нас помощь в 2023 году?

– В рамках регионального 
проекта «Развитие экспорта ме
дицинских услуг» наши специ
алисты оказали медицинскую 
помощь более чем 155 тысячам 
иностранных граждан. Общий 
объем экспорта медицинских 
услуг превысил 243,5 миллио
на рублей.

– Наши жители, безуслов
но, оценят результаты проде
ланной работы. А что лично 
для вас является предметом 
гордости в системе свердлов
ского здравоохранения? Воз
можно, достижения в борь
бе с онко заболеваниями, сер
дечнососудистыми патологи
ями? Или прорыв в оказании 
медицинской помощи детям?

– Я горжусь работой сверд
ловских медиков в целом. Все 
они – мои коллеги, соратники, 
которые днем и ночью спасают 
жизни детей и взрослых, забыв 
о себе, не считаясь со временем, с 
расходом физических и душев
ных сил. Мы – команда. Это не 
громкие слова, а истина, которая 
придает мне уверенность в том, 
что даже в самой сложной ситуа
ции общими усилиями мы най
дем спасительное решение и по
можем каждому человеку.

Онкологи дарят годы, де
сятилетия жизни уральцам с 
ново образованиями, наращи
вают количество операций, что
бы радикально избавлять паци
ентов от опасных опухолей.

Для спасения свердловчан 

с заболеваниями 

сердечно-сосудистой 

системы в 10 мед-

организациях региона 

функционируют 

отделения рентгено-

хирургических методов 

лечения и диагностики, 

которые работают в 

круглосуточном режиме. 

Состояния, которые раньше 
считались приговором, сегодня 
успешно устраняются с помо
щью щадящих методик, практи
чески не оставляющих после се
бя следов, шрамов.

Дети – это особая тема. Я всег
да говорю о них с большой до
лей личной включенности и мо
гу рассказывать долго. Из главных 
достижений отмечу внедрение в 
практику расширенного неона
тального скрининга, который по
зволяет оперативно выявлять ге
нетические патологии у новоро
жденных. Это действительно важ
ный шаг, направленный на своев
ременное оказание комплексной 
помощи детям со стремительно 
развивающимися опасными со
стояниями. К счастью, это еди
ничные случаи, такие заболева
ния встречаются крайне редко, но 
каждый, подчеркиваю – каждый 
ребенок, исключений здесь быть 
не может! – получает то лечение, 
которое ему необходимо, реко
мендовано профильными специ
алистами и безопасно для него, 
вне зависимости от стоимости ле
карственных препаратов.

 Å Начало на стр. III
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В ЦЕНТРЕ  
ВНИМАНИЯ –  
ЗДОРОВЬЕ ЧЕЛОВЕКА

Благодаря нацпроекту 
«Здравоохранение»  
больницы региона  
оснащаются современным  
оборудованием
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Татьяна БУРОВА

К консультативно-
диагностической поликлинике 
детской городской 
клинической больницы №9 
Екатеринбурга мы подъехали 
рано утром. В февральских 
сумерках светло-бежевое 
здание с оранжевого цвета 
вставками и вывеской 
смотрелось нарядно и весело. 
Впечатление усиливала 
и яркая подсветка. Трудно 
поверить, что в следующем году 
медучреждению исполнится 
40 лет. Но это так. 

– После ремонта здание пре-
образилось не только снаружи, 
но и внутри, – подчеркивает заве-
дующая консультативно-диагно-
стической поликлиникой (КДП), 
врач аллерголог-иммунолог выс-
шей квалификационной катего-
рии, кандидат медицинских на-
ук Людмила Васильева. – В такую 
поликлинику детям и их родным 
приятно прийти, здесь удобно 
работать специалистам. 

А главное, благодаря реа-
лизации в рамках нацпроек-
та «Здраво охранение» утверж-
денной губернатором  Евгением 
 Куйвашевым региональной про-
граммы «Модернизация первич-
ного звена здравоохранения» кон-
сультативно-диагностическая по-
ликлиника ДГКБ-9 была оснаще-
на современным высокотехноло-
гичным оборудованием и полу-
чила, по сути, вторую молодость.

В вестибюле поликлиники 
знакомимся с бабушкой, которая 
привела на прием внуков: 8-лет-
него мальчика и 4-летнюю де-
вочку.

– Кириллу предстоит плано-
вый осмотр у кардиолога, – объ-
ясняет женщина, – а Александре 
дали направление в поликлини-
ке по месту жительства к офталь-
мологу для уточнения диагноза.  

Просим у новых знакомых 
разрешения сопровождать их к 
врачам. Они соглашаются.

Поначалу прием у детского 
кардиолога проходит традици-
онно. Врач Наталья Малькова 
расспрашивает Кирилла о само-
чувствии, выслушивает, изме-
ряет давление и сообщает, что 
нужно провести ультразвуко-
вое исследование. Мы решили, 
что сейчас придется идти в дру-
гой кабинет, к другому специ-
алисту, но нет. Современный и 
компактный УЗИ-сканер стоит 
рядом с рабочим столом. Док-
тор включает аппарат, уклады-
вает юного пациента на кушет-
ку, наносит ему на грудь гель, бе-

рет датчик и приступает к об-
следованию.

– Вторую специальность вра-
ча ультразвуковой диагности-
ки я получила лет десять назад, – 
рассказывает Наталья Малькова. 
– Но если раньше приходилось 
пользоваться общим аппаратом 
УЗИ, то последние полтора года 
у меня в кабинете стоит собствен-
ный. Я могу в ходе приема прове-
сти обследование, поставить или 
уточнить диагноз, проконтроли-
ровать ход лечения и при необхо-
димости подкорректировать его. 

Кабинет кардиолога консуль-
тативно-диагностической по-
ликлиники оснащен аппаратом 
УЗИ по программе модерниза-
ции первичного звена здравоох-
ранения. Он позволяет провести 
допплер-исследование с высо-
ким разрешением в цветном ре-
жиме. Это дает возможность уви-
деть различные дефекты кро-
вотока, например, его ускоре-
ние или замедление. Очень важ-
но, что программа УЗИ-скане-
ра настроена на детскую анато-
мию, она более чувствительна, 
что позволяет получать точный 
результат.

– Консультативно-диагности-
ческая поликлиника ДГКБ-9 ве-
дет прием пациентов от перво-
го дня рождения до 17 лет вклю-
чительно, – объясняет Людми-
ла Васильева. – К нам направля-
ют детей не только из поликли-
ник Екатеринбурга и других на-
селенных пунктов Свердловской 
области, но и из других регионов 
Уральского федерального округа. 
Все наши пациенты – сложные, 
имеют хронические заболевания 
или тяжелую патологию. Наша 
задача – провести углубленное 
обследование, поставить точный 
диагноз, чтобы назначить необ-
ходимое лечение. Ведем мы так-
же и динамическое наблюдение 
за состоянием пациентов. Для 
этого у нас имеется необходимое 
высокотехнологичное оборудо-
вание экспертного класса.    

По словам Людмилы Васи-
льевой, в ходе реализации ком-
плекса региональных программ 
в рамках нацпроекта «Здраво-
охранение» консультативно-ди-
агностическая поликлиника по-
лучила более двух десятков еди-
ниц современного оборудова-
ния. В их числе – уже упомянутые 
УЗИ-сканеры, уникальный ком-
пьютерный томограф, рентген, 
приборы для офтальмологиче-
ских обследований. 

Вместе с четырехлетней Алек-
сандрой заходим в кабинет оф-
тальмолога. От обилия всевоз-
можной аппаратуры глаза раз-

бегаются. Оборудование эксперт-
ного класса позволяет выявить 
рефракционные нарушения, из-
мерить внутриглазное давление, 
длину глазного яблока и угол ко-
соглазия. Ну а поскольку дело тут 
имеют с детьми, многие аппара-
ты имеются как в стационарном, 
так и в ручном исполнении.

– Ручной аппаратурой мы 
пользуется, если детки не мо-
гут сидеть или стоять либо в си-
лу малого возраста, либо особен-
ностей развития, – рассказывает 
врач офтальмолог Ольга Бого-
любова. – Однажды я осматрива-
ла ребенка, которому было всего 
семь дней от роду. Это был самый 
молодой мой пациент. Его тогда 
прооперировали, и сейчас у него 
все хорошо.           

Высокотехнологичное ме-
дицинское оборудование требу-
ет высококвалифицированных 
специалистов. Медицинские ка-
дры консультативно-диагности-
ческой поликлиники этому тре-
бованию соответствуют. Мно-
гие врачи владеют методика-
ми УЗИ-исследований, постоян-
но проходят обучение, переобу-
чение и повышение квалифика-
ции, что также финансируется 
в рамках региональных и феде-
ральных программ.  

– У нас в поликлинике сло-
жился очень крепкий коллек-
тив,  – говорит Людмила Василье-
ва. – В прошлом году пришли мо-
лодые специалисты после орди-
натуры – нефролог, пульмонолог, 
невролог. Причем все умеют рабо-
тать в команде, что очень важно.

Консультативно-диагно-
стическая поликлиника, как и 
 ДГКБ-9 в целом, является клини-
ческой базой кафедр Уральско-
го государственного медицин-
ского университета. Это дает ряд 
пре имуществ. Профессора и до-
центы вуза ведут прием пациен-
тов, помогают врачам КДП ра-
зобраться в особо сложных слу-
чаях. В то же время специали-
сты КДП консультируют коллег 
из территориальных амбулатор-
ных медучреждений.

Часто консультации прохо-
дят дистанционно, в телеком-
муникационном режиме. Об-
мен документами в этом случае 
идет по защищенному каналу. 
Консультативно-диагностиче-
ская поликлиника ДГКБ-9 рабо-
тает на единой цифровой плат-
форме медицинской информа-
ционной системы (ЕЦП.МИС). 
Здесь перешли на электронные 
медкарты пациентов, куда вра-
чи вносят результаты исследова-
ний, назначения. 

Вторая 
молодость 
поликлиники
Амбулаторное звено оснащают 

высокотехнологичным оборудованием 
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Оснащение консультативно-диагностической поликлиники уникальным 
компьютерным томографом сделало высокотехнологичное обследование 
максимально доступным для юных свердловчан. 

В офтальмологическом кабинете установлена аппаратура 
экспертного класса

Электронный киоск в вестибюле поликлиники позволяет пациентам 
посмотреть расписание работы врачей и массу другой полезной 
информации, записаться на прием
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тематические полосы

VIЗДРАВООХРАНЕНИЕ

Модернизация первичного звена 

здравоохранения Свердловской области
В цифрах и фактах

С 1 января 2021 года 
по распоряжению губернатора 
Евгения Куйвашева 

действует программа 
«Модернизации первичного 
звена здравоохранения 
Свердловской области». 
В задачи этой региональной 
программы входит, в частности, 
организация оказания 
первичной медико-санитарной 
помощи с приближением 
к месту жительства 
(в том числе строительство 
модульных зданий 
фельдшерско-акушерских 
пунктов и помещений 
общеврачебной практики), 
исходя из потребностей 
всех групп населения, 
обеспечение транспортной 
доступности медицинских 
организаций для всех групп 
населения, а также оснащение 
медицинских организаций 
оборудованием.

выделено учреждениям 
здравоохранения в 2023 году 
на проведение ремонтных работ 

32
здания модульных ФАПов и ОВП 
установлены в 2023 году на сумму более 326 млн рублей

С 2023 года «тяжелое оборудование» есть во всех управленческих округах 
Свердловской области. Для подготовки помещений к размещению 
«тяжелого» оборудования, текущего содержания и т. п. профинансированы 
45 медучреждений на общую сумму более 471,6 млн рублей..

профинансированы работы 
по организации амбулаторных 
гериатрических кабинетов в пяти 
медучреждениях в 2023 году;

финансирование программы 
«Модернизация первичного звена» 
(МПЗ) в 2024 году  

В 2023-2025 годах планируется строительство семи поликлиник.

В 2024 году ремонтные работы продолжаются в шести поликлиниках..

В 2023 году продолжалось строительство поликлиники на 1 200 посещений в 
микрорайоне Академический города Екатеринбурга, а также шли проектные 
работы по восьми новым объектам.

В 2023 году профинансированы работы по капитальному ремонту 
37 объектов в 20 учреждениях здравоохранения на сумму более 
581 млн. рублей

Процент ветхих и аварийных зданий медучреждений 
в Свердловской области снижается:

21,4%

13,4%
9,5%

январь 2022 г.

5

10

15

20

декабрь 2022 г. декабрь 2023 г.

млрд

б

млн

б

млрд

б

1,5

19

3,2

 В том числе: 
 6 аппаратов МРТ 
 6 аппаратов КТ
 22 флюорографа
 10 цифровых 

маммографов

3,2
тыс. единиц 
оборудования 
приобретено

С начала действия программы МПЗ (с 2021 г) 

300

129
автомобилей для службы неотложной помощи 
приобретены в 2023 году

Екатеринбург
Среднеуральск

Реж

п.Верхние Серги

Берёзовский

п.Малышева

Артёмовский

п.Горноуральский

Серов

Североуральск

Асбест
Арамиль

Сысерть

автомобилей
переданы 
в медучреждения
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От Уральского Дюрера 
до гения Северного Возрождения 
Екатеринбургский музей ИЗО презентовал выставочный план на 2024 год

Наталья ШАДРИНА

На четырех площадках 
Екатеринбургского музея 
изобразительных искусств 
(ЕМИИ) в 2024 году представят 
более 20 новых проектов, 
среди которых масштабная 
выставка ДЮРЕРА из собрания 
Эрмитажа, экспозиция 
работ ПЕТРОВА-ВОДКИНА 
и его ученика Павла 
ГОЛУБЯТНИКОВА, а также 
необычный реставрационный 
проект «В новом свете». 

Северную антресоль откроет 
всемирно известный график 

Специалисты отмечают, что 
лишь небольшое количество му-
зеев готово обозначить план на 
весь год, а затем четко ему сле-
довать. ЕМИИ сделал успешную 
попытку в прошлом году, ко-
торую оценили и журналисты, 
и  посетители. На этот раз му-
зей помимо презентации про-
ектов представил новую выста-
вочную площадку – так называ-
емую  Северную антресоль, в кор-
пусе на Воево дина, 5. Если вы по-
дойдете к Каслинскому павильо-
ну и  поднимите голову вверх – 
с  правой стороны увидите этот 
новый камерный зал. 

– Год от года мы стараемся раз-
вивать наши пространства, де-
лать их доступнее для гостей. Те-
перь и Северная антресоль при-
ведена в другой вид, – говорит ди-
ректор ЕМИИ Никита Корытин. 
– Это очень эстетичное простран-
ство, и нам хотелось его показать. 
Здесь появятся мобильные пере-
городки, чтобы трансформиро-
вать зал под наши задачи. 

Открыть зал своей выставкой 
выпала честь художнику Влади-
миру Зуеву. Об этом авторе мы 
писали не один раз – он живет 
в Нижнем Тагиле, при этом явля-
ется всемирно известным графи-

ком, работы ко-
торого нахо-

дятся у всех 
к р у п н е й -

ших собирателей гравюры – от 
Японии до Канады. На презента-
ции его даже назвали уральским 
Дюрером, впрочем, у посетите-
лей музея будет возможность од-
новременно сравнить работы на-
шего художника и гения Север-
ного Возрождения. 

– Владимир Зуев – большой 
мастер и один из моих любимей-
ших художников, – делится Ни-
кита Корытин. – Насколько про-
изведения Владимира Зуева зна-
чимы для нас – покажем в ретро-
спективной выставке «Восхожде-
ние над чёрным», которая будет 
состоять из двух частей. 

В первой серии (в марте) 
представят офортные работы, а 
во второй (в конце апреля) – гра-
вюры и ксилографии. 

История фарфора России 
и тагильский хит 

В апреле в здании музея на 
Воеводина, 5 откроется выстав-
ка фарфора «От завода Гарднера 
до империи Кузнецовых». Про-
ект – полностью фондовый, то 
есть музей на основе только сво-
ей коллекции, без привлечения 
партнеров, покажет всю исто-
рию развития фарфора в России. 
В июне эту выставку сменит про-
ект к 90-летию со дня рождения 
художника из Ханты-Мансий-
ска Геннадия Райшева – значи-
мой фигуры в развитии изобра-
зительного искусства уральского 
макрорегиона. 

Уже в ноябре впервые в од-
ном выставочном простран-
стве можно будет увидеть рабо-
ты Кузьмы Петрова-Водкина и 
его ученика Павла Голубятнико-
ва. Наследие петербургского ху-
дожника Павла Голубятникова 
сохранилось только в Нижнем 
Тагиле. Мастер погиб в блокаду, 
но его жена сумела вывезти ра-
боты в  эвакуацию в Нижний Та-
гил, а затем подарила их Ниж-
нетагильскому музею ИЗО. По-
мимо коллекций Екатеринбурга 
и Тагила, работы для экспозиции 
предоставит Русский музей. 

За шедеврами Эрмитажа 
и «ирбитским чудом» 

Еще одна площадка, где зри-
телей будет ждать несколько 
очень ярких экспозиций, – центр 
«Эрмитаж-Урал».

– Я думаю, что за ближайшие 
10-15 лет мы посмотрим Эрми-
таж во всем его многообразии. 
И в этом году мы запланировали 
очень интересные экспозиции, – 
отмечает Никита Корытин. – 
Осталось решить, какое произве-
дение привезем на выставку од-
ного шедевра из Эрмитажа в ок-
тябре, пока идут переговоры. 

10 апреля откроется первая 
часть выставки Альбрехта Дюре-
ра. Да, этого мастера тоже пока-
жут двумя частями. В музее по-
ясняют, что это небольшая хи-
трость, так как по нормам графи-
ку выставлять дольше 2,5 месяца 
нельзя, а для такой экспозиции 
это крайне мало. Зрителям по-
счастливится подряд увидеть два 
самодостаточных проекта. В Ека-
теринбург привезут крупней-
шие серии Дюрера «Апокалип-
сис», «Страсти Христовы» и «ма-

стерские гравюры»: «Меланхо-
лия», «Рыцарь, смерть и дьявол» 
и «Святой Иероним в келье». 

С апреля по июнь в «Эрми-
таж-Урале» представят выстав-
ку памяти основателя Ирбитско-
го государственного музея ИЗО – 
Валерия Карпова, в 2024 году ему 
бы исполнилось 75 лет. Он со-
брал не только прекрасную кол-
лекцию западно-европейской 
и отечественной гравюры, но и 
сформировал серьезное собра-
ние живописи уральских худож-
ников второй половины XX века. 
Коллекцию часто называют «ир-
битским чудом», ее часть можно 
будет увидеть в Екатеринбурге. 

– Наша выставка – это будет 
фактически полностью снятое 
здание Музея уральской живо-
писи в Ирбите. Еще половина ра-
бот будет добавлена из фондов, – 
говорит директор ЕМИИ. – Я вы-
нужден признать, что эта кол-
лекция нисколько не хуже на-
шей. Некоторые художники бы-
ли близкими друзьями Валерия 
Андреевича, и не только прода-
вали произведения в коллекцию, 
но и жертвовали музею. 

Картины – в новом свете

Еще один важный проект – 
«В новом свете» связан с рестав-
рацией. В постоянных экспози-
циях раз в три месяца будут по-
являться только что отреставри-
рованные произведения. Рядом 
с  работой зрители увидят ин-
формацию о том, как картина 
выглядела «до» и что именно де-
лали специалисты, возвращая ей 
должный вид. 

Одну из таких работ можно 
увидеть в корпусе на Воеводина,  5 
– полотно «На стройке Уралмаша» 
(1932) Самуила Адливанкина. 

– Эту картину вы могли ви-
деть на выставке, но раньше она 
была совершенно потухшая. 
Холст износился, были большие 
утраты, потертости, краска облу-
пилась. Но самое значительное – 
это загрязнение, – говорит Ольга 
Горнунг, завотделом отечествен-
ного и зарубежного искусства 
ЕМИИ. – А после расчистки кар-
тина ожила – даже проявились 
детали, которых раньше не бы-
ло видно. 

Директор ЕМИИ Никита Корытин рассказывает, что работы Альбрехта Дюрера в Екатеринбурге можно будет увидеть 
с 10 апреля по 15 сентября
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На презентацию пространства ЕМИИ приехал 
художник Владимир ЗУЕВ. Он представил несколько 
своих работ и провел сеанс печати офорта. 

– Спасибо директору ЕМИИ Никите Корытину 
за респект – за возможность открыть своими 

работами такое пространство. Зал еще будет 
оформляться, пока сложно представить, но 

на выставке здесь разместится 50 гравюр, – 
рассказывает «ОГ» Владимир Зуев. – 

Я очень рад, что экспозиция будет 
разделена на две части, это очень 
мудрое решение, поскольку работы 

не потеряются в общей массе и не пропадут 
необходимые акценты. 
– Знаем, что по произведениям на выставке 

можно будет проследить ваш творческий путь...
– Верно. Первая часть – миниатюрная графика, почти 

ювелирная работа. Вторая – большой формат, где 
можно «потанцевать» в другом масштабе. 

Тематика самая разная – литература, музыка и даже балет.  
Еще будут и полуабстрактные вещи и отдельные сюжеты.

– На мастер-классе вы создали гравюру 
из серии «Зодиак» – 12 работ цикла представили 
на предпоказе, позже их увидит и широкий зритель. 
Когда они были сделаны?

– Эта серия – часть международного проекта, который 
проходил в 2019 году в Китае, в Чэнду. Один китайский 
коллекционер предложил 12 художникам из разных стран 
– Японии, Мексики, Бельгии, России и других – создать 
свои 12 знаков. На цикл у меня ушел целый год, остальные 
проекты на этот период я отложил. Те, кто хорошо знакомы 
с моим творчеством, знают, что я постоянно работаю 
с женскими образами. Эта серия не стала исключением: 
женские силуэты соответствуют знакам Зодиака. Также 
на каждой гравюре вы можете увидеть арку – часть 
звездного неба. Ну и еще один момент – любой персонаж 
в моей гравюре направлен на зрителя, как артист на сцене, 
с гравюры он будто вступает в диалог со зрителем. 
Надеюсь, зрители уловят эти нюансы. 

КУЛЬТУРА

ком, работы ко-
торого нахо-

дятся у всех 
к р у п н е й -

нетагильскому музею ИЗО. По-
мимо коллекций Екатеринбурга 
и Тагила, работы для экспозиции 
предоставит Русский музей. 

самодостаточных проекта. В Ека-
теринбург привезут крупней-
шие серии Дюрера «Апокалип-
сис», «Страсти Христовы» и «ма-

На презентацию пространства ЕМИИ приехал 
художник Владимир ЗУЕВ. Он представил несколько 
своих работ и провел сеанс печати офорта. 

– Спасибо директору ЕМИИ Никите Корытину 
за респект – за возможность открыть своими 

работами такое пространство. Зал еще будет 
оформляться, пока сложно представить, но 

необходимые акценты. 
– Знаем, что по произведениям на выставке 

можно будет проследить ваш творческий путь...
– Верно. Первая часть – миниатюрная графика, почти 

ювелирная работа. Вторая – большой формат, где 
можно «потанцевать» в другом масштабе. 

Ювелирный калибр и широкий размах Владимира Зуева 
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Хозяйка Медной горы
Свердловчанка Кристина Прокопьева – победительница турнира 

летающих лыжников в Нижнем Тагиле

Данил ПАЛИВОДА

На комплексе «Аист» 
в Нижнем Тагиле состоялся 
традиционный престижный 
турнир по прыжкам 
на лыжах с трамплина 
и лыжному двоеборью – 
Кубок Медной горы. 
Участие приняли более ста 
сильнейших летающих 
лыжников и двоеборцев 
из 13 регионов России, также 
спортсмены Республики 
Беларусь и Республики 
Казахстан. Свердловские 
спортсмены не остались 
без наград турнира, 
а Кристина ПРОКОПЬЕВА 
и вовсе выиграла общий зачет 
соревнований летающих 
лыжников.

Реванш взят

Еще на прошлой неделе 
Нижний Тагил принимал со
ревнования летающих лыж
ников и двоеборцев в рамках 
Спартакиады сильнейших. 
На этот раз «Аист» принял 
не только сильнейших оте
чественных спортсменов, но 
и  представителей Белоруссии 
и Казахстана.

На Спартакиаде сильней
ших в женских прыжках на 
лыжах с трамплина основ
ная борьба развернулась меж
ду Александрой Кустовой из 
Магаданской области и сверд
ловчанкой Кристиной Проко
пьевой. Тогда Кустова победи
ла и  на нормальном трампли
не, и на большом, а у Проко
пьевой было два серебра. И, ко
нечно, Кристина хотела взять 
реванш у своей принципиаль
ной соперницы.

Интересно, что в первый 
день на нормальном трампли
не ни Александра, ни Кристина 
победить не смогли. Лучшей 
стала Кристина Кручинина из 
СанктПетербурга (232  бал
ла), у Кустовой – серебро 
(229,1  балла). Кристина Про
копьева заняла четвертое ме
сто (212,1  балла), но при этом 
сохранила шансы на борьбу за 
победу в общем зачете.

На большом трамплине си
туация изменилась. Свердлов
ская спортсменка улетела на 
124 и 126,5 метра, оставив всех 
своих соперниц позади. Алек
сандра Кустова не справилась 
с первым прыжком, показав 

лишь 102 метра, поэтому ито
говое отставание от Прокопье
вой составило почти 50 очков. 
Кристина Прокопьева не толь
ко победила на большом трам
плине, но и уверенно забрала 
победу в общем зачете, второй 
год подряд став хозяйкой Мед
ной горы.

Первые после сборной

Победа Кристины Про
копьевой – не единственная 
медаль для свердловских ле
тающих лыжников. Так, та
гильчанин Михаил Пуртов 
занял третье место в прыж
ках на нормальном трампли
не, уступив лишь двум при
зерам Олимпиады – Евгению 
Климову и Данилу Садрееву. 
На большом трамплине Ми
хаил занял четвертое место, 
но эти результаты позволили 
ему попасть в тройку призе
ров общего зачета Кубка Мед
ной горы.

Ну, и, конечно, не оста
лись без медалей свердловча
не в командных соревновани
ях. Действующие чемпионы 
страны и победители Спарта

киады – Михаил Пуртов, Илья 
Маньков, Кристина Прокопье
ва и Ксения Пискунова – на этот 
раз заняли второе место. Но 
нужно отметить, что свердлов
чане уступили только сборной 
России, составленной из двух 
олимпийских призеров Дани
ила Садреева и Евгения Климо
ва, а также Александры Кусто
вой и Кристины Кручининой.

Дважды серебряный 

В соревнованиях двое
борцев, как и на Спартакиаде 
сильнейших, борьба за побе
ду была между Артёмом Галу-
ниным и свердловчанином Са-
миром Мастиевым. На Спар
такиаде они обменялись по
бедами в личных гонках, но 
на Кубке Медной горы побе
да дважды досталась Артёму 
Галунину. Самир традицион
но уступал после прыжковой 
части соревнований, а в гонке 
пытался наверстать упущен
ное. На этот раз Самир дважды 
пришел вторым, завоевав две 
серебряные медали турнира.

Кристина Прокопьева стала лучшей в общем зачете Кубка Медной горы

П
РЕ

СС
-С

ЛУ
Ж

БА
 Т

УР
Н

И
РА

СПОРТ
Казань – брать
«Автомобилист» сыграет в плей-офф КХЛ с «Ак Барсом»

Хоккейный клуб «Автомобилист» завершил регулярный чемпионат 
КХЛ домашней победой над «Локомотивом» (2:0). «Шоферы» заняли 
итоговое пятое место и в первом раунде плей-офф встретятся 
с казанским «Ак Барсом», финишировавшим четвертым.

В Восточной конференции турнирная таблица получилась очень 
плотной, «Автомобилист» вполне мог стать как четвертым, так и шестым 
и даже седьмым. Соответственно, среди возможных соперников по   
плей-офф были «Ак Барс», «Салават Юлаев» и «Авангард». Несмотря на 
то, что уфимский и омский коллективы располагаются выше «Ак Барса», 
с ними «шоферы» сыграли в регулярном чемпионате значительно лучше, 
чем с казанской командой.

С «Салаватом Юлаевым» «Автомобилист» и вовсе имеет 
положительную статистику в текущем сезоне: три победы в четырех матча 
с разницей шайб 7:7. С «Авангардом» екатеринбуржцы обменялись двумя 
победами с общей разницей шайб 13:10 в пользу «шоферов».

А вот у «Ак Барса» команда Николая Заварухина выиграла только один 
матч (2:1), потерпев при этом три поражения (1:2, 2:3 и 1:4). Получается, 
если опираться чисто на статистику, «Автомобилист» получил в соперники 
самого неудобного из возможных соперников в плей-офф.

Но статистика – это лишь цифры. К примеру, в прошлом сезоне 
«Автомобилист» выиграл у «Металлурга» три матча из четырех 
в регулярном чемпионате, но при этом уступил в серии плей-офф – 3:4.

Плей-офф – отдельный турнир, который никак нельзя сравнивать 
с регулярным чемпионатом. Какая команда подойдет в лучшей форме 
и с лучшим настроем – та и пройдет дальше.

РАСПИСАНИЕ МАТЧЕЙ ПЛЕЙ-ОФФ:

f 1-й матч. 29 февраля. Казань. «Ак Барс» – «Автомобилист».
f 2-й матч. 2 марта. Казань. «Ак Барс» – «Автомобилист».
f 3-й матч. 4 марта. Екатеринбург. «Автомобилист» – «Ак Барс».
f 4-й матч. 6 марта. Екатеринбург. «Автомобилист» – «Ак Барс».

ЕСЛИ ПОНАДОБИТСЯ (серия длится до четырех побед одной команды):

f 5-й матч. 8 марта. Казань. «Ак Барс» – «Автомобилист».
f 6-й матч. 10 марта. Екатеринбург. «Автомобилист» – «Ак Барс».
f 7-й матч. 12 марта. Казань. «Ак Барс» – «Автомобилист».

В соответствии с постановлением Прави-
тельства от 21.01.2004 года № 24 «Об утверж-
дении стандартов раскрытия информации 
субъектами оптового и розничного рынков 
электрической энергии» АО «Региональная 
сетевая компания» раскрывает информацию, 
подлежащую раскрытию.

Информация в полном объёме опубли-
кована на официальном сайте компании  
www.sv-rsk.ru.

В соответствии с постановлением Правитель-

ства от 21.01.2004 года № 24 «Об утверждении 

стандартов раскрытия информации субъекта-

ми оптового и розничного рынков электриче-

ской энергии» АО «Горэлектросеть» раскры-

вает информацию, подлежащую раскрытию.

В полном объёме информация опубли-

кована на официальном сайте компании  

www.zao-ges.ru.
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